



Ampliarán las unidades de Seguridad Ciudadana de varios cuarteles

El delegado del Gobierno recibe a los 48 nuevos agentes en prácticas que refuerzan la Guardia Civil de Cantabria

- Los Puestos de Castro Urdiales (7) y Camargo (6) son los que reciben más efectivos
- Treinta de ellos son nacidos en Cantabria.

10 de Febrero de 2009.- El Delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, acompañado por el teniente Coronel Jefe Interino de la Guardia Civil de Cantabria, Juan Airas, ha recibido esta mañana en el Acuartelamiento de la Guardia Civil de Santander a los nuevos 48 agentes de este Cuerpo que se incorporan hoy al servicio en esta Comunidad Autónoma para reforzar, principalmente, la seguridad ciudadana.

Los nuevos efectivos, que se unirán a las diferentes unidades tras haber superado el periodo de formación en las Academias de Guardias de Baeza y del Colegio de Guardias Jóvenes de Valdemoro, fueron saludados uno a uno por el delegado del Gobierno.

Agustín Ibáñez manifestó a los nuevos guardias que las gentes de esta región "son acogedoras y os van a ofrecer su amistad, su colaboración y la ayuda que necesitéis". Les recordó que forman parte de una institución que está a la cabeza de la valoración ciudadana, "lo que supone un orgullo, pero también una gran responsabilidad" y añadió que esta región es muy consciente de que la Guardia Civil presta una labor extraordinaria para que los ciudadanos puedan vivir con seguridad.



Recordó que Cantabria es una de las comunidades que disfruta de una de las tasas de criminalidad más bajas del país y que esto ha sido posible por la labor preventiva y eficaz que con tanta profesionalidad realizan las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del estado en Cantabria.

Las nuevas incorporaciones de los 48 guardias vienen a reforzar, principalmente, las unidades de seguridad ciudadana, siendo los Puestos Principales de Castro Urdiales y Camargo, con 7 y 6 efectivos respectivamente, los que más van a ver incrementadas sus plantillas.

Otros Puestos que se refuerzan son Los Corrales de Buelna, Laredo, Polanco, Reinosa, Torrelavega, Potes, Polientes, Cabezón de Sal, Comillas, Santoña y Noja entre otros.

- De los 48 efectivos que se han incorporado hoy, 30 de ellos son naturales de Cantabria, 8 de Asturias y el resto proceden de otras provincias.